

#MoliereAMiLado: el cole en casa



Alumnos y profesores se comunican a diario a través de videoconferencia.
LYCÉE MOLIERE

El Lycée Molière de Zaragoza también ha puesto en marcha un protocolo de continuidad pedagógica para que, mientras dure el confinamiento por el Covid-19, sus alumnos, desde infantil hasta bachillerato, puedan seguir 'online' su formación desde casa: videoconferencias entre todo el equipo docente y de los profesores con los alumnos, vídeos con

cuentos para los más pequeños, plataformas para enviar material de trabajo, exámenes... Múltiples actividades que se han hecho realidad en un medio nuevo.

«Nuestra prioridad es formar a nuestros alumnos, crear ciudadanos de futuro. Esta situación es un gran desafío y, precisamente, para estos desafíos estamos educando. Nada mejor que aprender

de la experiencia, tal y como siempre hacemos en nuestro método pedagógico», explica Noël Jégou, director del Molière.

Profesores y profesoras están utilizando numerosas herramientas digitales, al tiempo que se siguen formando para conseguir llevar a las casas los mejores contenidos.

Por: **Petra Mateo**